



Groupe des Élus Communistes et Républicains de Floirac

Conseil Municipal du 10 avril 2017

Objet : Examen du Budget Primitif

Nous sommes ici pour étudier, et éventuellement voter, le budget primitif 2017 à la veille de consultations nationales, ce qui aura forcément un impact sur celui-ci.

Nous sommes dans un contexte de crise : économique, sociale mais aussi et surtout politique. Nos concitoyens ne peuvent entendre que leurs impôts augmentent quand dans le même temps les services qui leurs sont dus ont tendance à diminuer.

Il nous faut mettre cet état de fait en parallèle au credo libéral de la baisse des dépenses publiques et de la hausse des cadeaux sociaux et fiscaux aux employeurs et actionnaires.

Nos concitoyens, au moment de se prononcer sur leur avenir, doivent bien comprendre que les orientations politiques nationales de ces dernières années ont des répercussions immédiates sur les budgets de nos collectivités locales, et c'est bien là le fond du problème.

Comme nous l'avons rappelé dans le Débat d'orientation Budgétaire :

« Même si, cette année, la baisse des dotations est moins importante que prévu, cela ne nous permettra pas de faire face aux défis auxquels notre commune est confrontée_ et notamment de remplir son rôle solidaire d'amortissement des effets de l'accroissement des inégalités et de la pauvreté.

On demande aux élus de toujours faire mieux, voir plus avec moins, beaucoup moins. »

Ceci étant, le courage politique n'est pas seulement de dénoncer l'absurdité et les erreurs de la politique libérale menée, mais aussi et surtout de se battre pour que les floiracaises et les floiracais ne subissent pas, en plus, les effets délétères de celle-ci au niveau communal.

Dans ce contexte, une augmentation de la pression fiscale pour, au mieux, maintenir les services dus à nos concitoyens ne peut nous satisfaire !

Pour autant, notre conception de la responsabilité d'élus communiste, républicain et citoyen n'est pas d'hurler avec les loups en attendant le déluge.

Soyez en sûr, Mr le maire et mes chers collègues, que nous serons présents et combatifs au quotidien pour maintenir et améliorer les services que sont en droit d'attendre les Floiracaises et Floiracais.

Face à nos responsabilités nous voterons donc ce budget dans un esprit d'engagement pour une amélioration des services publics.